
学 校 だ よ り  

 

 

年度はじめの大変お忙しいところ、授業参観･PTA 総会･学級懇談会にたくさんご出席いただき、

ありがとうございました。また、本年度は家庭訪問から個別懇談会の形にさせていただきましたの

で、短い期間に学校へ来ていただく機会が増え、保護者の皆様には、ご足労をおかけしました。あ

りがとうございました。 

複式の学級編成となり、初めての授業参観。クラスを割って、専科教員が授業をすることで、複

式を解消している様子を見ていただきました。昨年度とあまり変わらない授業風景に安心していた

だいたのではないかと思います。朝の会や帰りの会

など、複式で行う活動や授業もありますが、昨年同

様、お子様一人ひとりと丁寧にかかわり、「あした

も来たくなる学校」をめざして努めてまいります。

何かご心配なことがありましたら、学校までお知ら

せください。 

PTA総会では、教職員一人ひとりが自己紹介をさ

せていただきました。普段、あまり顔を合わせてい

ただくことが少ない職員もご紹介させていただく

よい機会となりました。PTAの役員の皆様と力を合

わせて、子どもたちにとってよりよい PTA活動を作

っていきたいと思います。今年度も PTA活動に協力

のほど、よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観･ＰＴＡ総会･学級懇談会  ありがとうございました！！ 
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学校からお帰りの際、下り坂

はスピードを落としていただ

き、左側の一般道から走って

くる車がいないか、ご確認を

していただき、合流していた

だきますよう、お願いいたし

ます！！ 

 
学校からの下り坂 

産品方面からの一般道 



子どもたちにとって、新しい教室、新し

い友だち、新しい先生となり、初めての避

難訓練。今回は地震を想定した避難訓練で

す。２階の階段も崩れて使えない想定で避

難しました。１年生も先生の誘導に従い、

しっかり避難することができました。複式

の学級編成なので、点呼も今まで以上に丁

寧に念入りに・・・教職員も真剣です。 

今年度より１・４年生には、市の補助を

受けてヘルメットを購入していただ

き、学校にヘルメットを常備して

いただきましたので、１・４年生

はヘルメットをかぶって避難し

ました。１・４年生以外のお子様におきましても、ご自宅で使用していないヘルメット

を学校へもってきていただきましたら、災害用として学校でお預かりすることもできます。

ご検討ください。ヘルメットにつきましては、今後、２年間をかけて、順次、市の補助を受けてい

ただき、全児童分を学校で常備するよう体制を整えてまいります。 

また、本年度より、学校へお預かりするペットボトルを「水２本」とさせていただきたいと思

います。「水」ですと、災害時に、飲料以外にもいろいろな用途として使うことができます。

現在お預かりしている「お茶」がなくなりましたら、補充していただく際には「水」にしてい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。また、お預かりさせていただく本数を２本とさ

せていただきますので、ご協力、よろしくお願いいたします。 

校長のひとりごと 

複式の学級編成が始まって、１か月がたとうとしています。お子様の様子はいかがでしょうか。教職員

も丁寧にお子様とかかわり、小さな変化も見逃さないよう努めていますが、お子様の様子で気になること

がありましたら、すぐに学校までお知らせください。 

先生方の日常も大きく変わりました。専科教員にクラスの半分の児童を指導していただきますので、放

課後は授業の進捗やお子様の様子などの情報交換で先生方の会話が飛び交います。いろいろな人が関わっ

て全教員でお子様を見守る体制は今までもありましたが、今年度は、さらに、情報交換が充実しています。

そんな様子から複式編成のメリットを感じています。一方、授業を簡単に変更できないために、先生方に

は苦労していただいています。今までなら、学年で行う活動であれば、時間割変更して組み込めたのです

が、今年はそう簡単にはいきません。単学年で動くことが難しいからです。時間割をにらみながら、「い

つなら、できるか」「どのように体制を組めばできるか」先生たちが知恵を振り絞って計画してくださっ

ています。複式になっても以前と変わらず子どもたちに良い教育をと願う先生たちの奮闘には頭が下がり

ます。複式編成元年・・・予想外のこともたくさんあります。いろいろなことを臨機応変に乗り越えてい

かなければと、気持ちを引き締めています。 

 


